

SPD

Fraktion im Bezirksrat der

Landeshauptstadt

Hannover

Emmal (06.06.14) M. Schulz

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
09. JUNI 2014		
1/1		

Fraktion im Bezirksrat Mitte der Landeshauptstadt Hannover

An den
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Michael Sandow o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Drucksache Nr. ... 15-13.23/2014

Hannover, 06.06.2014

Antrag gem. § 10 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Poller in der Langen Laube

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, in der Langen Laube die Poller auf der Radfahrbahn in der Nähe der Otto-Brenner-Straße von oben bis unten mit einer deutlichen Signalfarbe zu markieren und die Poller auf dem Gehweg so zu versetzen, dass ein Falschparken nicht mehr möglich ist.

Begründung:

MitarbeiterInnen einer benachbarten Versicherung haben mittlerweile gehäuft beobachtet, dass überholende RadfahrerInnen zwar das große Schild „Fahrradstraße wahrnehmen, aber insbesondere beim Überholen die in einer dunklen Farbe gekennzeichneten kleinen Einfahrtpoller übersehen und es dann zu schweren Unfällen kommt. Da die Betroffenen häufig verschämt wieder aufsteigen und wegfahren, taucht höchstens ein Bruchteil der Unfälle in der Unfallstatistik auf.

Nach Informationen aus der zuständigen Polizeiinspektion werden Falschparker regelmäßig mit einem Bußgeld bedacht, was aber insbesondere im Bereich der Einfahrt zur Hausmannstraße gerade in den Abendstunden die Verantwortlichen offensichtlich nur in Ansätzen tangiert.

Daher sind bauliche Maßnahmen durch Umsetzen der Poller erforderlich.


Hülya Demir
Fraktionsvorsitzende